

Kapolri Lantik Irjen Pol Drs Imam Sugianto, M.Si Sebagai Kapolda Jawa Timur

Achmad Sarjono - KAMPAI.CO.ID

Oct 19, 2023 - 07:13



JAKARTA - Kepala Kepolisian Negara Republik Indonesia (Kapolri) Jenderal Listyo Sigit Prabowo, telah melantik Irjen Pol Drs. Imam Sugianto, M.Si menjadi Kapolda Jawa Timur menggantikan Irjen Pol Dr Toni Harmanto, M.H.

Pelantikan tersebut dilaksanakan pada upacara serah terima jabatan (Sertijab)

secara tertutup di Ruang Rupatama, Mabes Polri, Rabu (18/10/2023).

Adapun sertijab ini merujuk surat telegram bernomor ST/2360/X/KEP./2023 tanggal 14 Oktober 2023 yang ditandatangani oleh Wakapolri Komjen Pol Drs. Agus Andrianto, S.H., M.H.

Sebelum dilantik sebagai Kapolda Jatim menggantikan Irjen Pol Dr. Toni Harmanto, M.H yang saat ini dimutasikan sebagai Pati Bareskrim Polri (Penugasan Luar Struktur), Irjen Pol Drs Imam Sugianto, M.Si adalah Kapolda Kalimantan Timur.

Perwira Tinggi Polri kelahiran Malang Jawa Timur 56 tahun yang lalu itu (11 Maret 1967) tercatat pernah menduduki sejumlah jabatan penting di Institusi Polri.

Bahkan jebolan AKPOL tahun 1990 itu juga pernah menjadi Ajudan Presiden Susilo Bambang Yudoyono pada tahun 2012 sebelum akhirnya menjadi Wakapolda Daerah Istimewa Yogyakarta pada tahun 2014.

Satu tahun kemudian ia menjabat sebagai Karobinops Sops Polri (2015) hingga pada tahun 2019 ia kembali menjabat sebagai Wakapolda Kalimantan Barat.

Pada tahun 2020, Irjen Pol Imam Sugianto mendapat jabatan sebagai Asisten Operasi Kapolri dan satu tahun kemudian ia mendapat jabatan sebagai Kapolda Kalimantan Timur (2021).

Saat masih sebagai Perwira Menengah Polri, ia pernah juga menjabat sebagai Kapolresta Surabaya Timur (pada masanya sebelum menjadi Polrestabes Surabaya).

Ia juga pernah menjabat sebagai Kapolres Gresik pada tahun 2008 sebelum akhirnya dimutasikan dan menjabat sebagai Sespri Kapolri.

Pada tahun 2009 ia kembali mendapat jabatan sebagai Kapolres Metro Bekasi Kota (2009) dan Kapolres Metro Jakarta Selatan pada tahun 2011 yang satu tahun kemudian ia diangkat sebagai Ajudan Presiden Susilo Bambang Yudoyono (2012).

Sementara itu Asisten Kapolri Bidang Sumber Daya Manusia (SDM) Irjen Dedi Prasetyo saat dikonfirmasi membenarkan adanya pelantikan sejumlah Perwira Tinggi Polri.

"Ya betul, Sertijab Dankor Brimob, Kapolda Jatim, Kaltim, Kalteng, NTB dan Babel," kata mantan Kadiv Humas itu. (*)